

Kodim 1005/barito Penanaman Pohon Secara Serentak Dalam Rangka Memperingati Hari Juang TNI-AD Ke-78

Maskuri - BARITOKUALA.JENDELAINDONESIA.COM

Dec 14, 2023 - 18:23



Kodim 1005/barito Penanaman Pohon Secara Serentak Dalam Rangka Memperingati Hari Juang TNI-AD Ke-78

Rangka Memperingati Hari Juang TNI-AD Ke-78 bertempat di Desa Karya Maju Sp 2 Kec.Marabahan Kab. Batola Prov.Kalsel.Kamis(14/12/2023)

Menyaksikan Penanaman pohon secara serentak bersama Kasad TNI berkomitmen untuk menghijaukan Indonesia, melestarikan dan memperbaiki iklim. Terlebih, Indonesia merupakan paru-paru dunia. Indonesia merupakan paru-paru dunia, ini merupakan kewajiban anak bangsa dan memiliki tanggung jawab untuk bersama menjaga alam Indonesia.



Penanaman pohon ini dilakukan secara serentak di tiap- tiap Kodim. Hal ini merupakan bentuk kepedulian Tni pada isu-isu dunia, terutama pemanasan global. Dampak dari krisis iklim ini menyebabkan bencana kekeringan dan juga kebakaran hutan. Kegiatan penghijauan serentak ini merupakan program dari Kasad sebagai wujud kepedulian terhadap lingkungan. Pada pagi ini, dengan berbagai jenis pohon seperti Alpukat, Durian dan pohon buah lainnya, kita semua berharap, dengan adanya kegiatan semakin menghijaukan negeri kita dan semakin mengurangi polusi udara.

Kegiatan ini melibatkan semua masyarakat dari semua latar belakang diundang untuk berpartisipasi. Kegiatan ini juga memberikan kesempatan untuk membangun hubungan yang lebih baik antar anggota masyarakat, bahkan antar wilayah atau kabupaten yang terlibat dalam kegiatan serentak tersebut. Hal ini menciptakan hubungan yang saling menguntungkan yang nantinya dapat menekan angka konflik sosial dan meningkatkan kehidupan sosial yang harmonis di masyarakat.

Dengan kegiatan karya bakti penanaman pohon secara serentak, masyarakat dapat meningkatkan kesadaran dan peduli terhadap pelestarian lingkungan serta memberikan penghormatan sekaligus penghargaan atas jasa-jasa TNI AD yang

selalu menjaga keamanan dan kedaulatan negara Indonesia. Penanaman pohon ini memang merupakan tindakan kecil, namun akan menjadi gerakan besar ketika dilakukan secara bersama-sama dan berkesinambungan dari tahun ke tahun.

Dengan adanya kegiatan ini diharapkan berdampak Positif dan semakin menghidupkan negeri kita serta semakin mengurangi polusi udara. Kegiatan ini juga sebagai bentuk kemandirian TNI dengan Rakyat salah satunya untuk membangun hubungan yang lebih baik antar anggota masyarakat, bahkan antar wilayah atau kabupaten yang terlibat dalam kegiatan serentak tersebut. Hal ini menciptakan hubungan yang saling menguntungkan yang nantinya dapat menekan angka konflik sosial dan meningkatkan kehidupan sosial yang harmonis di masyarakat.

Kegiatan dihadiri oleh Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P. Camat Marabahan kota Bpk Priyanto SE apolsek kota Marabahan diwakili Aiptu sukatana, Para Danramil/Plh jajaran Kodim 1005/Batola, Pa Staf Kodim 1005/Batola, Kades Karya maju Bpk Bahagia, Para Babinsa Jajaran Kodim 1005/Batola. 1 SSR Ibu Persit Jajaran Kodim 1005/Batola Tokoh masyarakat desa Karya Maju.(PENDIM 1005)